

20/07/2011

Fiscal Nacional (s) espera recibir del nuevo Ministro de Justicia apoyo al Plan de Fortalecimiento

Esta mañana se dieron cita el Fiscal Nacional (s), Francisco Ljubetic, y el nuevo ministro de Justicia, Teodoro Ribera, en el Seminario del Nuevo Sistema de Penas Sustitutivas en el Centro Cultural Gabriela Mistral, oportunidad en que la máxima autoridad de la Fiscalía de Chile señaló que espera del secretario de Estado un mayor respaldo al Plan de Fortalecimiento institucional, que pretende incorporar 166 fiscales y 837 funcionarios más a la dotación del Ministerio Público.



Ljubetic advirtió que, de concretarse el aumento de dotación, sería posible trabajar de mejor manera en el sistema de justicia y, por lo mismo, se haría más eficiente la ejecución de penas alternativas.

"Desde el año 2008 venimos planteando la necesidad de aprobar el proyecto del Plan de Fortalecimiento para la Fiscalía, tomando en cuenta que al iniciarse la Reforma Procesal Penal, el número de causa eran 800 mil y hoy estamos trabajando con la misma dotación en más de un millón 400 mil al año", señaló Ljubetic.

Añadió que dicho plan tendrá una fuerte incidencia "en extender este tipo de mecanismos alternativos a personas infractoras durante su condición de imputados sin estar juzgados".

Caso Hualpén

En relación a la investigación contra el alcalde de Hualpén, Marcelo Rivera, el Fiscal Nacional (s), quien también es el fiscal designado para realizar esta investigación, declaró que apenas termine su labor en la Fiscalía Nacional, visitará la Región del Biobío en busca de antecedentes que le permitan continuar con la investigación penal en la Municipalidad de Hualpén. "Una vez que termine esta subrogancia, me voy a hacer presente en la región. Ya he tomado conocimiento de los antecedentes y la verdad que lo que corresponde aquí es, precisamente, investigar y concluir a la brevedad posible", dijo. (Escuchar audio adjunto)